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- Знаете, особо красивой причины я вам не смогу назвать. 

Но я точно знаю, что с самого детства мне было 

интересно, что происходит в стенах больницы, нравились 

врачи и то, как они работают, мне казалось, что они знают 

все на свете. У меня это вызывало восхищение. 

Человеческий организм, его строение и развитие для меня 

были сладкой загадкой, которую я очень хотел познать и 

разгадать. Поэтому я не рассматривал никакую другую 

профессию, кроме врача, ну и, собственно, выбор 

медицинского был лёгким и очевидным. . 

Что Вас вдохновило поступить в медицинский?



Сразу же в голову приходит Алексей Михайлович 

Юрковский, заведующий кафедрой лучевой 

диагностики, лучевой терапии с курсом ФПКиП, 

доктор медицинских наук. 

На занятиях с ним царила душевная и 

дружелюбная атмосфера, наполненная смехом, 

улыбками, взаимопониманием, и это абсолютно не 

мешало учебному процессу и практическим 

навыкам. Алексей Михайлович, человек 

всесторонне развитый, своим примером показал, 

что никогда не нужно останавливаться на 

достигнутом, что каждый день нужно становиться 

лучшей версией себя. 

. 



Самый сложный
экзамен? 

Ну, я скажу, что любой экзамен был по-своему сложен и 

интересен. Но лично для меня самым трудным был 

экзамен по акушерству летом 4-го курса. На 4-ом курсе 

это был совершенно новый, непохожий на другие 

дисциплины, предмет. Изучая его,  приходило осознание, 

что ты будешь отвечать за две жизни сразу, и что нельзя 

просто взять и недобросовестно подойти к этому. Ну, а на 

самом экзамене сыграло все: наименьшее количество 

дней на подготовку к экзамену ( было всего три дня), 

волнение, да и чего лукавить, тяжёлые темы для 

запоминания. Но несмотря на все это, у меня получилось 

отлично сдать экзамен. 



Что Вас мотивировало в сложных ситуациях?

Наверное, меня с детства так учили 

родители, что опускать руки нельзя. 

Школа, репетиторство, спорт – все это 

отнимало много времени, но учило силе 

воле. Поэтому уже в университете я был 

закален к таким ситуациям, а в голове 

всегда была фраза: «Сдаваться я не 

стану». Да и согласитесь, чем сложнее 

дорога, тем слаще награда. Наверное, 

мне придаёт сил вот это заветное 

ощущение облегчённости, гордости, что 

ты сделал это. .



Помните ли Вы свою
первую «2»?

- Ой, двоек у меня никогда не было. Но был интересный случай, как я решил списать важное 

итоговое по патологической физиологии. Этот момент я, наверное, запомню на всю жизнь. 

Такое дичайшее чувство страха, когда ты пытаешься подсмотреть вопросы, чтобы тебя не засёк 

преподаватель. Спойлер, меня все таки взяли с поличным.  Знаете, поначалу было все хорошо, 

мне удалось списать 2 вопроса, а один я написал сам. Но, как мы знаем, лучшее - враг хорошего, 

и я решил, что нужно перепроверить себя и найти ответ ещё на один вопрос. Тогда я не знал, что 

это станет моей ошибкой. В тот момент, когда я искал шпаргалку, я заметил, как на меня 

смотрела наша преподавательница, и я понял, что все, это конец. Смысла отнекиваться было 0.  

Я поднял глаза и испытал такое чувство стыда, что хотелось провалиться. Но все же я рад, что 

это случилось, ведь благодаря ошибкам мы становимся сильнее и умнее.



Ну, я считаю своим главным достижением - познание, 

принятие и улучшение себя. По моему мнению, самое 

важное в жизни - это понять кто ты такой и как с этим 

быть. Универ, друзья, преподаватели, стресс – все это 

помогло мне стать тем, кто я есть сейчас. Знаете, 

если посмотреть на меня на первом курсе, то я буду 

17-летним мальчиком, который не знает, как ему 

жить и что делать. Ну, а сейчас я взрослый и 

знающий человек. Я доволен, что во время учёбы у 

меня получилось проделать такую нелегкую работу 

над собой. 

Ваше главное
достижение за время

обучения?



Какую специальность Вы выбрали и почему? 
Куда Вас распределили?

Я совсем скоро стану интерном анестезиологом-реаниматологом. Выбор

у меня был по двум разным принципам. Первый заключался в выборе из

того, что нам предоставили. Я точно понимал, что никогда не буду

акушером-гинекологом и хирургом, а терапевтический профиль меня не

очень привлекал, поэтому по данной логике – анестезиология и

реаниматология. Другой принцип, что же мне по-настоящему нравилось.

Несомненно, любой врач спасает жизнь человека, но мне кажется, что

анестезиолог-реаниматолог - это тот, кто непосредственно соприкасается

с тонкой гранью жизни и смерти. Вот я бы очень хотел помогать людям

переходить эту грань в сторону жизни. Наверное, это самое главное,

почему я решил стать именно анестезиологом-реаниматологом.

По итогам распределения я оказался в Минской городской клинической

больнице № 1, надеюсь, что там я стану именно тем, кем хотел быть.



Специальность, которую Вы выбрали
сейчас, совпадает с той, которую Вы
хотели выбрать на 1-ом курсе? 

Ха-ха, нет. Наверное, каждый, поступая в медицинский 

университет, мечтал стать хирургом, я вам скажу больше, я 

хотел быть нейрохиругом! Да, желание было наивным и без 

какого-либо осознания профессии. Справедливости ради, 

17-летнему парню, который только закончил школу, очень 

трудно рационально рассуждать о том, каким врачом быть. 

Но мы растём и развиваемся, умнеем, лучше понимаем 

себя. В процессе обучения я более тонко узнал особенности 

той или иной специальности. Сама хирургия началась на 2-

ом курсе, но уже тогда я начал осознавать, что это не моё. 

Не могу более точно описать почему. Может это была 

интуиция, может просто воля случая, но на 4-ом курсе я 

окончательно  решил, что не буду хирургом.



Я бы такой возможностью не воспользовался. 

Я считаю, что все, что было, не сможет 

повториться в той же степени и с теми же 

ежедневными чудесными эмоциями. Хочется 

сказать философским выражением: «Дважды 

в одну реку не войдёшь, и ты не тот, и река не 

та». Поэтому пусть эти универские дни  живут в 

моей памяти такими, какими я их запомнил. . 



Со школы я занимался баскетболом. Я его очень люблю. Поступая в университет, я хотел продолжать заниматься 

данным видом спорта. Мои желания осуществились. В университете есть секция баскетбола, на первом курсе меня 

заметили и взяли в неё. Если на 1-4 курсе посещение было обязательным, то 5-6 - это добровольно. И вот, я уже на 6 

курсе, но все также посещаю секцию по баскетболу. За эти 6 лет я участвовал во многих соревнованиях, были победы, 

были поражения. Но все же это здорово. 

Знаете, как бы тяжело не было на учёбе, я все равно шёл на тренировку, это давало мне расслабление, отрешение от 

всех проблем. Спасибо университету, что предоставил возможность, помимо обучения, заниматься баскетболом.

В отличие от моих знакомых однокурсников, которые очень стремились устроиться на работу в больницу, я хотел 

немного отвлечься от медицины, т.к. считаю, что практических занятий на универских больничных базах было более, 

чем достаточно. Я понимал, что успею вдоволь насладиться больничными стенами и работой в медицине, поэтому я 

устроился на работу в пиццерию. Это было классным опытом: увидеть что-то кардинально другое, не то, в чем ты 

варишься уже 4-5 лет. Весь мой круг общения – это друзья-студенты медвуза и, даже если мы гуляли, собирались на 

встречи, все равно проскакивал момент, где мы задевали какую-либо медицинскую тему. Поэтому мне было очень 

интересно пообщаться с людьми, не связанными с медициной, узнать, как они мыслят, какие у них взгляды. 

Чем Вы занимаетесь в университете помимо учебы?



Если бы Вас
попросили

показать одну
фотографию за все
время обучения, 
то какая бы это

была фотография?



Ваш совет первокурснику ?

Стараться больше следить 
за своим здоровьем, 

питанием, сном. Будете 
здоровыми, будет легко 

идти учёба

2

Не расстраиваться из-за 
оценок и неудач

3

Не сравнивать себя с другими, 
все мы разные и наши 

возможности разные. .

1

Обязательно найти своё 
хобби. У нас в университете 

можно найти себе любое 
занятие по душе. Это 

поможет разбавить серые 
учебные будни и найти 

хороших друзей. 

5

Прислушивайтесь к своему 
сердцу при изучении каких-
либо дисциплин, и если что-
то понравилось – изучайте 

боле подробно, участвуйте в 
СНК. 

6

Наслаждаться каждым днем в 
университете. Мне всегда 

говорили, что студенческая 
жизнь – это лучшие годы. Вот 

пройдя все 6 лет, я с 
уверенностью могу сказать, 

что это было здорово. .

4



Ваш совет первокурснику ?

Если хотите пойти 
работать, то лучше это 
делать после 3го курса, 
там появиться больше 
свободного времени и 

вы сможете 
эффективно совместить 

обучение и работу. 

8 9

Старайтесь увидеть учебу 
в медицинском 

университет со всех 
сторон, ведь это не 

только часами сидеть в 
учебниках, но это  и 

общественная 
деятельность, это и 

концерты, это и научные 
конференции, это и 

спортивные секции. Да и 
университет не забудет 
про ваши заслуги, это 

поможет при зачислении 
в субординатору.

7

Ну и, наверное, фраза, 

которая меня не раз 

выручала: «Не можешь 

изменить ситуацию –

измени свое 

отношение к ней». 



Самое яркое
воспоминание?

Ох, это было так давно, но помню я его чётко. Представьте, вы первокурсник, 

староста группы, у вас первый экзамен в университете, и, конечно, вы его 

просыпаете. Это был экзамен по дисциплине Основы медицинского ухода, он 

был зимой. Я просыпаюсь не от будильника, а просто так, смотрю на время, а 

там, какой ужас, время, когда я должен быть уже в корпусе. Я быстро собираюсь, 

не успеваю причесаться и умыться, вызываю такси и мчу на всех парах во 2ой 

корпус. Вся моя группа не может пойти на экзамен, потому что все зачетки были 

у меня. Повезло, что мы все же не первая группа. Так вот, я влетаю в корпус, 

волосы во все стороны, бегу в гардероб, раздеваюсь, вылетаю к своей группе и в 

этот момент нас зовут, что мол мы следующие в аудиторию. Благо, все 

закончилось хорошо, все успели и сдали экзамен хорошо. После экзамена, мои 

друзья, сказали что я был похож на домовенка Кузю. Ну мой внешний вид, 

наверное, был украшением этого дня. 
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